



GRAN CANARIA  
1/6 DE MAYO DE 2023



## Yoann Bonato aumenta su ventaja al frente del 47 Rally Islas Canarias

El piloto francés, acompañado por su compatriota Benjamin Boulloud, completa la primera etapa de la cita puntuable para el FIA European Rally Championship en lo más alto de la clasificación. El líder, a los mandos de un Citroën C3 Rally2, iniciará la jornada del sábado con una renta de once segundos sobre el Hyundai i20 N Rally2 de Hayden Paddon-John Kennard.

Viernes, 5 de mayo de 2023. Las Palmas de Gran Canaria.

Yoann Bonato y Benjamin Boulloud finalizan la primera etapa del 47 Rally Islas Canarias al frente de la clasificación general. La dupla del Citroën C3 Rally2 protagonizó un viernes que acarició la perfección, estableciendo los mejores tiempos en cuatro de las seis especiales celebradas. Los franceses comenzarán la jornada del sábado con una ventaja de once segundos sobre sus rivales más próximos, los neozelandeses Hayden Paddon-John Kennard.

Los líderes del FIA European Rally Championship fueron los únicos capaces de arrebatar un scratch a sus predecesores en el bucle de la tarde. Los del Hyundai i20 N Rally2 consiguieron esa victoria parcial en la repetición de la especial más larga del día, la de 'Santa Lucía'. Ese registro les sirvió para reducir en dos décimas la renta de los galos. El podio provisional lo completan Efrén Llárens-Sara Fernández, que arrastran una penalización de diez segundos por no completar el recorrido de la superespecial de 'Las Palmas de Gran Canaria' de la forma indicada en el libro de ruta.

Los italianos Andrea Nucita-Rudy Pellet ocupan la cuarta posición con su Hyundai i20 N Rally2. El top ocho lo completan Javier Pardo-Adrián Pérez (Hyundai i20 N Rally2), Iván Ares-José Pintor (Hyundai i20 N Rally2), Jan Solans-Rodrigo Sanjuán (Hyundai i20 N Rally2) y Mathieu Franceschi-Jules Escartefigue (Skoda Fabia Rally2 Evo). Todos estos equipos mantienen sus opciones a terminar la cita insular en los puestos de honor, ya que a los últimos integrantes de este grupo les separan menos de diez segundos de la tercera plaza.

Los británicos Jon Armstrong-Cameron Fair, estrenando el Ford Fiesta Rally3 Evo de M-Sport Poland, comandan en solitario la división ERC3. Por lo que respecta a ERC4, los italianos Roberto Daprà-Luca Guglielmetti imponen su ley con un Peugeot 208 Rally4.



WWW.RALLYISLASCANARIAS.COM





**GRAN CANARIA**  
1/6 DE MAYO DE 2023



En el Supercampeonato de España de Rallies mandan Larena-Fernández a los mandos de su Skoda Fabia RS Rally2. Los vigentes campeones del certamen continental endosan poco más de siete segundos a Pardo-Pérez. Los gallegos mantienen una igualadísima pugna frente a otra pareja proveniente de la comunidad ubicada al norte del país, la conformada por Ares-Pintor. La menor diferencia posible, es decir, una décima, media entre ellos.

Quienes también acechan los lugares de podio del S-CER son Solans-Sanjuán, cuartos con otra unidad Hyundai i20 N Rally2. Los ganadores del 40 Rallye Sierra Morena han recuperado parte del tiempo que esta mañana perdieron a causa de un pinchazo en 'Tejeda'. Los abanderados de Citroën, Diego Ruiloba-Ángel Luis Vela, marchan quintos con su C3 Rally2.

El Campeonato de Canarias de Rallies sobre Asfalto asiste a un trepidante duelo por el triunfo entre Jan Cerny-Petr Cernohorsky (Hyundai i20 N Rally2) y Miguel Ángel Suárez-Eduardo González (Citroën C3 Rally2). Los checos lideran el apartado regional por apenas cinco segundos. Los grancanarios Raúl Quesada-Pedro Domínguez, en su debut con un Hyundai i20 R5, les siguen en la tabla. Mientras, Enrique Cruz-Yeray Mujica tomaron el camino del abandono por una avería mecánica en su Ford Fiesta Rally2.

En la Rally & You BP Ultimate Plus Car Cup Giovanni Fariña-David Rivero se alejan de sus contrincantes. El binomio del Peugeot 208 Rally4 dominó el bucle vespertino por delante de Javier Cañada-Jonathan Hernández y su Opel Corsa Rally4. Dentro del Clio Trophy Canarias, Noé Armas-Alejandro Falcón superan por seis segundos a Manuel Hernández-David Bethencourt.

El sábado se decidirá el nombre de los nuevos ganadores del 47 Rally Islas Canarias. El primer vehículo ingresará en el parque de asistencia a las 9:10 h y veinte minutos después se dirigirá hacia las especiales. El itinerario de la etapa final comprende dos pasadas por 'Aruca' (8,99 km), 'Moya-Valleseco' (27,74) y 'San Mateo-Valsequillo' (13,00), siendo este último recorrido el encargado de repartir los puntos extra del Power Stage. La ceremonia de entrega de trofeos está prevista a las 18:40 h en el Estadio de Gran Canaria.

El Rally Islas Canarias está organizado por Todo Sport y promovido por el Cabildo de Gran Canaria a través de su Instituto Insular de Deportes y de Turismo de Gran Canaria, el Ayuntamiento de las Palmas de Gran Canaria vía su Instituto Municipal de Deportes y la concejalía de Turismo, LPA Visit y el Gobierno de Canarias por Promotur Turismo de Canarias. Colaboran empresas privadas como Fred. Olsen Express & Baleària, Grupo Recalvi, Hyundai Canarias, Avis Canarias, Lopesan, Sonocom y ServiTecní.



WWW.RALLYISLASCANARIAS.COM

